



BOMBARDEMENT DE ZANZIBAR PAR LES ANGLAIS.

Les Anglais ont accompli un coup d'Etat à Zanzibar. Le Sultan étant mort subitement, l'un de ses parents, se fondant sur le droit musulman, s'est emparé du pouvoir. C'est l'oncle du Sultan défunt qui, soutenu par environ deux mille cinq cents hommes de troupes, a pris possession du palais du gouvernement.

Les Anglais avaient un autre candidat au trône, et comme avec eux, en matière d'intervention coloniale, la besogne ne traîne pas, ils ont débarqué deux cent cinquante hommes d'un vaisseau de guerre et attaqué le palais à coups de canon.

Dès sept heures du matin, les canonnières anglaises s'étaient préparées pour l'action, mais jusqu'au dernier moment on ne crut pas que le nouveau Sultan résisterait.

Les canonnières étrangères et les navires marchands se retirèrent, et à neuf heures

précises le *Trush*, le *Racoon* et le *Sparrow* ouvrirent le feu. Les rebelles répondirent jusqu'au bout par un feu nourri. Le consul anglais et le premier Ministre du Sultan décédé, M. Matthews, restèrent sous le feu.

La corvette du prétendant rebelle, le *Glasgow*, tira sur le vaisseau-amiral. Celui-ci et le *Racoon* la mirent hors de combat. Comme elle sombrait, elle hissa le pavillon britannique et les vaisseaux anglais secoururent son équipage.

La canonnade cessa à neuf heures trois quarts, après avoir démoli le vieux palais et le harem qui étaient en feu.

Les anglais ont alors débarqué et installé leur candidat sur le trône.